



Regierungsratsbeschluss vom 04. April 2023

Interpellation Nr. 30 Pascal Messerli betreffend zunehmendem Linksextremismus – was unternimmt die Regierung dagegen?; schriftliche Beantwortung

P235109

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Dem Regierungsrat ist sowohl die Bekämpfung von gewalttätigem Linksextremismus als auch die Bekämpfung von jeder anderen Form von Gewalt wichtig. Die Gewaltbekämpfung und Strafverfolgung obliegt den kantonalen Strafverfolgungsbehörden. Unterstützt werden sie durch den Nachrichtendienst des Bundes.

